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新型コロナウイルス
ワクチンの接種につい
て

要　　　　旨

　接種の進捗状況と予定について。

新型コロナウイルスワクチンの接種がいよいよ本格的に
なってきたが、副反応に対する心配や予約に対する苦情も聞
かれる。そこで現在の進捗状況、これからの予定、発生して
いる問題点と対策等について伺う。

富士川に清流を取り戻すために検討しているアクショ
ンはあるか。

政治信条として常々「次に来る旅人のために泉を清く
保て」と発言している須藤市長の富士川に対する思いを
伺う。

　使用するワクチンのメーカーはどこか。

　副反応の状況はいかがか。

　予約方法について。

　職域接種の予定。

　個別接種の予定。

　６５歳以上の予約人数・予約率と進捗状況。

６５歳以上の予約（６月１日の予約）でスマホから
の予約を受け付けなかった理由は何か。

　電話予約が非常に繋がりにくい原因は何か。

２ 富士川の清流を取り
戻すために

市　　長
関係部長

　希望する全ての市民への完了予定。

　今後の改善策はあるか。

　居住地に隣接した会場への振り分けはできないか。

自分で会場に行くことのできない人にはどのように対
応しているか。

　抗体の獲得状況の確認は行うのか。

日本三大急流のひとつと言われ、豊かな水量と大鮎の釣れ
る川として知られてきた富士川は、日本軽金属株式会社等の
発電のための大量取水や長年に亘る砂利採取業者によるポリ
マー汚泥の不法投棄などで、今では鮎どころか水生昆虫さえ
も住むことのできない日本一汚れた死の川に成り下がってし
まった。富士川の清流を取り戻すためには、行政と市民が一
丸となった早急な対応が必要と思うが市の考えを伺う。

　市では富士川の現状をどのように捉えているか。
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